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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA  

DEL PAS DE LA UEx CELEBRADA EL DÍA 30 DE OCTUBRE DE 2020 

 

Mediante videoconferencia realizada a través de la aplicación Zoom, siendo las nueve horas y 

quince minutos del día 30 de octubre de 2020, se reúnen bajo la presidencia de D. Francisco Javier 

Cebrián Fernández, asistido por el secretario que suscribe, y con la participación de los miembros 

del Comité de Empresa que se indican a continuación: 

Dª. Mª del Carmen Antequera Recio (U.S.O.) 

D. Diego José Cáceres Benítez (CC.OO.) 

D. Juan Carlos Cadenas Holguín (U.S.O.) 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 

D. Luis Espada Iglesias (U.S.O.) 

D. Germán Fernández Corrales (U.S.O.), y 

Dª. Diana María Sánchez Rosado (U.S.O.)  

Excusa su asistencia el delegado de personal D. José Francisco Hurtado Masa (CSIF).  

También asiste Dª. Aida Marcelo Basto Gómez, delegada sindical de UGT.  

El orden del día trata del único punto: 

1º) Informe del Comité de Empresa, si procede, al Convenio de reciprocidad entre la 

Universidad Autónoma de Barcelona y la Universidad de Extremadura. 

Introduce el punto el presidente del Comité, informando al resto de miembros del Comité que 

existen dos precedentes en los últimos años: el Convenio de reciprocidad entre la Universidad de 

Extremadura y la Universidad Autónoma de Madrid, que data del 22 de diciembre de 2008 (DOE 

de 22 de enero de 2009), y el Convenio de reciprocidad entre la Universidad de Extremadura y la 

Universidad de Alicante, del 30 de octubre de 2018 (aprobado en la sesión del Consejo de Gobierno 

de 20 de febrero de 2019), en ambos casos se trataba de PAS funcionario. Continúa diciendo que, al 

igual que se nos ha facilitado por parte de la UEx una propuesta de Convenio de reciprocidad entre 

la Universidad de Extremadura y la Universidad Autónoma de Barcelona, también nos ha dirigido 

un escrito la trabajadora afectada e interesada en este asunto, escrito que queda anexado como 

Anexo nº1 a este acta. 

Tras el correspondiente estudio y debate donde todos los presentes expresaron su postura, indicar 

que, el delegado de CC.OO. optó por la abstención, mientras los seis delegados de USO se 

mostraron partidarios de informar favorablemente al Convenio de reciprocidad, si bien consideran 

conveniente realizar una serie de modificaciones (en texto azul) al informe en el siguiente sentido:  

“Favorable a la propuesta facilitada por la UEx, con indicación en la misma de una serie de sugerencias 
(indicadas en texto azul):  

- REUNIDOS.- Actualizar el nombre del actual Rector de la Universidad de Extremadura.   

- Tercero.- Añadir un nuevo punto, teniendo en cuenta el último Convenio de reciprocidad realizado 
entre la UEx y la Universidad de Alicante, con el siguiente texto: 

Tercero. La solicitud de admisión se efectuará en el mismo plazo y deberá cumplir los requisitos de 
equivalencia entre las categorías profesionales de origen y de destino, así como la acreditación de la 
titulación exigida para el acceso que el personal laboral fijo de la Universidad convocante. La 
admisión se entenderá condicionada a la no cobertura en la primera fase de vacantes. Las vacantes 
resultantes de esta primera fase serán las que podrán ser adjudicadas a los aspirantes procedentes de 
la otra Universidad Pública firmante del presente Convenio. 
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- Reenumerar los puntos tercero, cuarto y quinto, como cuarto, quinto y sexto. 

- Fecha de la firma del Convenio.- Sustituir octubre por noviembre.   

Por último, indicar que, en el supuesto de no aceptar la Universidad Autónoma de Barcelona la inclusión del 
punto tercero, no pondríamos impedimento alguno desde este Comité de Empresa a su supresión.” 

Sin más asuntos que tratar, a las diez horas, el Sr. presidente levanta la sesión agradeciendo la 

asistencia a los presentes y recogiéndose en este Acta los acuerdos tomados por el Comité de 

Empresa, de los que como secretario doy fe. 

 

    Vº Bº El Presidente, El Secretario, 

 

 

  

 D. Fco. Javier Cebrián Fernández D. Luis Espada Iglesias 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 






